



歓迎集会では、英語で自己紹介

晩ホームステイをした生徒たちは、ホストファミリーとともに元気にバスに乗り込んできた。前夜のピザパーティー以来、ホストファミリーの子どもたちとも打ち解け、多少苦しみながらも英語で会話している。

6日月曜日からメイベル中への正式訪問となつた。まず全生徒による歓迎集会があり、生徒会長のジェシーが日本語で歓迎の言葉を述べてくれた。生徒たちも英語での自己紹介を立派に

では、日本語クラスの生徒たちが昼食として日本食（カレーライス）を作つてご馳走してくれた。私たちにとっては4日ぶりの米飯であった。その夕方、学校のカフェテリアでさよならパーティーが行われた。それは、多くの人たちが、私たちのメイベル訪問に関わって、その行事を協力し成功させようとしていることが感じとれる時間だった。私もホーバス先生も、そこ

## オーストラリア研修 参加者募集

オーストラリア研修	
参加者募集	旅費 23万（町から半額 ンズ
平成青少年遣豪使節団	程度補助）
主催 (社)八日市場青年会	人員 光中学校生5人
議所	申込み 指定の応募用紙 (学校を通じて配布)
日程 8月18(金)～23日(水)	に記入の上、4月10～ 30日まで平成青少年遣 豪使節団事務局へ
場所 イーンズランド州ケア オーストラリアク	問合せ 鈴木  (73)3215

平成3年度から姉妹校として国際交流を続けているアメリカワイスコンシン州メイビル中学校を3月3日から3月12日まで10日間にわたり、中学生5人（小泉

和幸君、椎名伸充君、渡辺和明君、菱木彩乃さん、松田和美さん）教員2人（小川雅章教頭、ダニエル・ホーバス先生）が訪問しました。今までは、生徒の作品

## 中学生アメリカを訪問

ふれあい



## 習字や折紙・カルタを紹介

中学校教頭 小川雅章

に集まつた人たちに感謝するスピーチを行わずにいいられなかつた。

の息子のサムが、家庭でも学校でも私たちによく話しあうかけ、いつも親しみ深く接

さまざまな経過をたどっても、ものごとはすべて、終極的にはそのもののおおもとにもどっていくものだということ。◎咲いている花は木の根もとに落ちて肥やしとなり、飛んでいる鳥もやがては自分の古巣に帰ることから「花は根に帰る、鳥は古巣に帰る」ともいいう。